

So eine tolle und feierliche Stimmung heute Abend und jetzt ???

Das Festmahl ist kaum zu Ende, da nimmt Jesus meinen Vater und noch ein paar Jünger mit.

Sie gehen weg – aber warum?

Ich bin auf einmal ganz unruhig und neugierig zugleich. Vorsichtig schleiche ich mich nach draußen und hinter ihnen her in Richtung Ölberg.

Ich höre, wie Jesus zu seinen Freunden sagt: Bleibt hier, wacht und betet! Dann lässt er sie zurück und geht alleine weiter. Ich laufe noch ein wenig hinterher und verstecke ich mich hinter einem Baum.

Bald darauf sind die Jünger eingeschlafen.

Es ist dunkel, unheimlich und still. Jesus ist ganz allein; er kniet sich hin und betet, sein Gesicht ist voller Kummer, er schwitzt; unruhig bewegt er seine Lippen hin und her. Ich spüre es: Jesus hat sehr große Angst.

Ich weiß nicht, was jetzt los ist, doch all das macht mir Kummer.

*Was macht Euch Kummer? – Was macht Euch Angst?
Notiert Eure Gedanken auf den Zetteln aus der Tasche.
Dann rollt Ihr Eure Zettel zusammen
und steckt sie in die „Klagemauer“.*